



Schwäbischer Albverein Gammertingen - Fahrt nach Kandern

Nach längerer coronabedingter Pause fuhren wir vom 15.09. bis 17.09.2023 mit einem Sprinterbus nach Kandern ins Markgräfler Land zu unseren Freunden vom Schwarzwaldverein. Unterwegs machten wir einen kleinen Abstecher zur Hängebrücke bei Todtau und zu den dortigen Wasserfällen. Beim Überqueren der Brücke mit einer Spannweite von 450 m und einer Höhe von 120 m an der höchsten Stelle gab es bei manchen etwas Bauchkribbeln und in der Mitte, direkt über den Wasserfällen, schwankte es am meisten. Nach diesem adrenalinreichen Erlebnis schauten wir uns das Ganze noch von unten von den Wasserfällen aus an. Nach dem Bezug der Zimmer im Landhotel Graf in Obereggenen wurden wir von unseren Wanderfreunden aus Kandern auf das herzlichste empfangen und danach erwartete uns alle eine Kutschfahrt durch die Weinberge mit Weinprobe an verschiedenen landschaftlich schönen Ausblicken und ein exzellentes Vesper.

Am Samstag wanderten wir bei herrlichem Spätsommerwetter meist durch schattigen Wald nach Wollbach-Egerten zum urigen Kreiterhof zum Mittagessen, wo sich rund um das Areal und im Hof selbst jede Menge antiker Gegenstände befinden und wo an dem Tag noch zusätzlich ein Flohmarkt stattfand. Zurück in Kandern gab es noch ein gemütliches Beisammensein, wobei viele Erinnerungen ausgetauscht und neue Pläne für unsere jährlich im Wechsel stattfindenden Treffen geschmiedet wurden.

Am Sonntagvormittag bekamen wir eine Führung durch Neuenburg am Rhein zu den verschiedenen und sehr sehenswerten künstlerisch gestalteten Brunnen der Stadt. Nach einem leckeren badischen Mittagessen hieß es dann Abschied nehmen. Mit vielen Grüßen an diejenigen Gammertinger, die diesmal nicht dabei sein konnten, sowie Plänen für's nächste Jahr, wenn die Freunde aus Kandern wieder zu uns kommen werden, gab es sehr herzliche Abschiedsszenen. Bei schönstem Wetter ging die Heimfahrt durch herrliche Landschaften wieder zurück nach Gammertingen.

